

L'hôpital de Manosque en grève pendant une heure

"Les vendredis de la colère" pourraient être reconduits selon la CGT, qui revendique de meilleures conditions de travail et une hausse des salaires.



Ambiance joviale et combative à la fois sur le parvis de l'**Hôpital de Manosque** vendredi à l'appel de la **CGT**. Distributions de tracts, familles, copains, il y avait du monde pour rappeler à la Direction quelques revendications qui touchent le pouvoir d'achat et les conditions de travail : *"Il s'agit de débrayages de 55 minutes reconductibles chaque vendredi en attente de résultats des négociations"* dira une gréviste. Dans son intervention, Jean-Claude Ghennaï, responsable syndical a relevé les problèmes liés à des entretiens *"inopinés et parfois agressifs avec la hiérarchie"*, la réorganisation des services, des repos pour le week-end, le temps partiel à 80%, etc.

Les "vendredis de la colère" sont en débat et se poursuivront selon l'évolution des choses. Une assemblée générale des salariés à l'initiative de la CGT a amené à cette action. *"La mobilisation fait reculer l'administration"* a déclaré Ghislaine Roussel déléguée syndicale. Elsa Mouglin, secrétaire confédérale de la CGT et salariée de l'hôpital a rappelé qu'en 2010, le personnel s'était investi considérablement, mais que les conditions de travail se sont dégradées. En dépit des alertes auprès de la direction, il n'y a pas eu de réelle écoute. D'où cette assemblée générale qui a décidé cette action reconductible.



Par Jean Banner le 11/04/2014 16:04:21

- See more at: <http://www.hauteprovenceinfo.com/article/11/04/2014/lhopital-de-manosque-en-greve-pendant-une-heure/4189#sthash.NFt7N2xP.dpuf>